

Sommer 2018 der Wiener IPA Biker

Nordfriesland

Vom 18.-21.Mai waren Wiener IPA Biker beim 6. Internationalen Motorradtreffen der Vbst. Nordfriesland in Husum. Bei wunderbarem Motorradwetter wurden Ausfahrten in die Umgebung sowie eine Fahrt mit der MS Seeadler auf das Wattenmeer zur Hallig Langeneß unternommen.

Vielen Dank dem Orga Team sowie dem Verbindungsstellenleiter Uwe Jacobs, der für uns noch einen Extratag einlegte um uns die Umgebung, sowie die Geschichte Nordfrieslands näher zu bringen.

Isle of Man

Ende Mai ging es dann weiter via Rotterdam nach England und von dort weiter zum ältesten Motorradstraßenrennen auf die Isle of Man in der irischen See. Auch dort wurden wir vom Wetter verwöhnt und so wurde sowohl die Insel erkundet wie auch bei den Trainings und Rennen zugesehen. Anschließend fuhren wir zurück über die Britische Insel, quer durch Frankreich, die Schweiz und die großen norditalienischen Seen zurück in die Heimat. Es wurden insgesamt herrliche und ereignisreiche 8000 km.

10. Internationales Motorradtreffen der Vbst. Steyr

Vom 5.-8.Juli 2018 nahmen die Wiener IPA Biker mit einer starken Abordnung beim Motorradtreffen in Steyr teil. Verschiedene Ausfahrten in die nähere und weitere Umgebung - geführt vom Orga Team rund um Vbstlt. Alois Bitzinger - waren wie immer super koordiniert und so konnten wir nicht nur neue Strecken sondern auch die Landschaft kennenlernen. Die Abende vergingen mit Benzinplauderei wie im Flug. Eine gelungene Veranstaltung. Danke an das Team. Wir kommen sicher wieder.

Südtirol 2018

In der Zeit von 8.bis 15.Juli waren die Wiener IPA Biker in Südtirol. Stationiert wie immer in Leifers nahe Bozen in einem hervorragenden Hotel unternahmen wir verschiedene Ausfahrten zu den schönsten Plätzen

und höchsten Pässen der Südtiroler Dolomiten. Ein gelungener Abschluss der Sommermonate auf zwei Rädern.